

# UNION FIRSTS

## Babinsa Wonosari Amankan Kegiatan Karnaval Peringati HUT Kemerdekaan RI Ke-79 Desa Teloyo Klaten

Agung widodo - [KLATEN.UNIONFIRSTS.COM](http://KLATEN.UNIONFIRSTS.COM)

Aug 19, 2024 - 11:19



*Babinsa Wonosari Amankan Kegiatan Karnaval Peringati HUT Kemerdekaan RI Ke-79 Desa Teloyo Klaten*

Klaten – Sertu Surojo, Babinsa Desa Teloyo dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, melaksanakan pengamanan dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79. Kegiatan yang berlangsung pada Minggu (18/08/2024), di Dukuh Teloyo Kulon Desa Teloyo

Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten ini terdiri dari Jalan Sehat dan Karnaval.

Acara karnaval yang disambut meriah oleh warga setempat ini dihadiri oleh berbagai kalangan masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Sertu Surojo menyampaikan bahwa kegiatan karnaval ini bukan hanya sebagai bentuk perayaan, tetapi juga sebagai upaya untuk menumbuhkan kekompakan serta soliditas persatuan dan kesatuan warga Desa Teloyo.

“Semangat yang ditunjukkan dalam acara ini merupakan wujud nyata dari nilai-nilai perjuangan yang diwariskan oleh para pejuang bangsa,” ujar Sertu Surojo.

Turut hadir dalam kegiatan ini Kepala Desa Teloyo Purwanto S.H beserta Perangkat Desa Teloyo, Bhabinkamtibmas Desa Teloyo Aipda Purnomo, Kepala SD Teloyo 1 Sri Mulyani S.Pd, dan Kepala SD Teloyo 2 Darmadi S.Pd. Kehadiran mereka menambah kemeriahan acara dan menunjukkan dukungan serta kepedulian terhadap keberhasilan perayaan HUT Kemerdekaan RI di tingkat desa.

Selama acara, Sertu Surojo bersama anggota Koramil 22 Wonosari melakukan pengamanan untuk memastikan keamanan dan kelancaran kegiatan. Kehadiran Babinsa dalam pengamanan ini juga menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung setiap kegiatan positif yang dilakukan oleh masyarakat.

Kegiatan Jalan Sehat dan Karnaval di Desa Teloyo berhasil menciptakan suasana penuh kegembiraan dan kebersamaan, sejalan dengan semangat nasionalisme yang hendak ditanamkan kepada generasi penerus bangsa. (Red)